
Gertjan Verbeek (Ex-Trainer)
Beitrag von „lego“ vom 16. März 2018, 08:21

Zitat 

Verbeek kritisiert Kaiserslauterns Sportvorstand Martin Bader

....
Haben sie auch noch ein Herz für den 1. FC Nürnberg?

Verbeek: Dort habe ich viel kürzer gearbeitet. Nur sieben Monate. Die Arbeit war nicht
so schön wie beim VfL.

Woran lag das?

Verbeek: In Bochum habe ich beim Verhältnis zu Christian Hochstätter absolute
Führungsqualitäten gespürt und vorgefunden. In Nürnberg hingegen nie. Martin Bader?
Hatte nicht meine DNA.

.....

Alles anzeigen 

Zitat 

......

Unter solchen Umständen würden sie nie mehr eine Zusammenarbeit weiterführen,
meinten sie.

Verbeek: Bader war ein Fähnlein im Winde. Nicht gut genug. Unberechenbar. Hatte
keine Ahnung von Fußball.
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